

# VINOVE

car perfume catalogue



auto perfume

French perfume. Designed in Italy. Made in Poland.

PRESTIGE WOOD LINE



## АВТОМОБИЛЬНЫЕ ПАРФЮМЫ VINOVE

Эксклюзивные автомобильные парфюмы VINOVE были созданы международной командой легендарных французских парфюмерных разработчиков, итальянских дизайнеров и польских ученых. Они находятся в долговечном носителе аромата, безопасном для обивки, кабины автомобилей и людей.

Ароматизаторы предлагаются в следующих коллекциях: WOMAN, MAN, FAMILY, а также в специальных линиях OUD / WOOD и PRESTIGE WOOD LINE. В общей сложности, это дает Вам 15 уникальных парфюмерных композиций.

PRESTIGE WOOD LINE

OUD / WOOD  
special edition fragrances

Oslo  
NATURE WOOD

Milano  
MODERN WOOD

London  
RIVERWOOD

rome  
WOOD

warsaw  
OUD

paris  
OUD

women's  
fragrances

family  
fragrances

men's  
fragrances

monza

imola

yas marina

FLUJI

silverstone

momaco

sebring

bahrain

indianapolis

## PRESTIGE WOOD LINE

PRESTIGE WOOD LINE – это версия продукта

с настоящим деревом

ЯСЕНЬ, АМЕРИКАНСКИЙ ОРЕХ и ТЕМНЫЙ ДУБ.

Каждый вариант уникален...

НЕТ ДВУХ ИДЕНТИЧНЫХ ПРОДУКТОВ.

Oslo  
NATURE WOOD

OSLO Nature Wood – это запах с уникальным ароматом, который будет сопровождать Вас в течение всего дня. Ноты сандалового дерева в сочетании с благовонием придают неповторимый характер, символизирующий силу, стойкость и смелость. Аромат благовония со щепоткой перца добавляет дикости, в то время как ароматы ветивера расслабляют своей тонкой свежестью. В целом это квинтэссенция путешествия вглубь природы.

Нота головы: благовоние, розовый перец

Нота сердца: бензоин, кожа, ветивер

Базовая нота: сантал, лабданум



Oslo  
NATURE WOOD

OSLO Nature Wood is a fragrance with a unique aroma which will accompany you throughout the day. The notes of sandalwood combined with labdanum give it a unique character which symbolizes strength, perseverance and courage. Incense aromas with a pinch of pepper add wildness, while the vetiver scents are relaxing through their subtle freshness. The whole is a reflection of the quintessence of travelling deep into nature.

Head note: incense, pink pepper

Heart note: benzoin, leather, vetiver

Base note: sandalwood, labdanum

Milano  
MODERN WOOD

MILANO Modern Wood – создатель настоящего искусства, уникальный момент, когда мы знаем, ради чего живем. Сочетание выразительного и смелого аромата кардамона с примесью острого перца, а тонкие нотки листьев фиалки и свежего шалфея тонко возбуждают, придавая всему юношеский бриз. Аромат ванили оказывает расслабляющее действие на все чувства, а аромат корицы и каштана вызывает блаженство.

Нота головы: кардамон, листья фиалки и бугенвиллии, мята, розовый перец

Нота сердца: ананас, дыня, гибискус

Базовая нота: каштан, амбра, сосна, ваниль



Milano  
MODERN WOOD

MILANO Modern Wood is a creator of true art, a unique moment in which we know what we live for. The combination of a distinct and bold aroma of cardamom with a hint of hot pepper fire up creativity, and the delicate note of leaves of violet and fresh sage are subtly stimulating, giving the whole a youthful breeze. The aroma of vanilla has a relaxing effect on all the senses, while the cinnamon-chestnut scent makes you feel blissful.

Head note: cardamom, violet and bougainvillea leaves, mint, pink pepper

Heart note: pineapple, melon, hibiscus

Base note: chestnut, ambergris, pine, vanilla

London  
RIVERWOOD

LONDON Riverwood – тайна, помещенная в сильные ноты дерева, коньяка и кофе, а также в сладости меда, ананаса и ванили. Это идеальный запах в прохладные и дождливые дни, окутывающая сила аромата фундука, апельсинов и сухофруктов прекрасно сочетаются со свежим бризом цветов.

Нота головы: ананас, бобы тонка, какао, кофе, апельсин, абрикос, смола

Нота сердца: цветы, лайм, орех, специи, сухофрукты

Базовая нота: вяжущее дерево, мед, ноты деревьев, ваниль



London  
RIVERWOOD

LONDON Riverwood is a mystery enchanted in strong notes of wood, cognac and coffee, and in the sweetness of honey, pineapple and vanilla. It's the perfect fragrance on cool and rainy days, enveloping the power of the aroma of hazelnuts, oranges and dried fruit, blending in perfectly with the crisp breeze of flowers.

Head note: pineapple, tonka bean, cocoa, coffee, orange, apricot, resin

Heart note: flowers, lime, hazelnut, spices, dried fruit

Base note: guaiac wood, honey, notes of trees, vanilla

## VINOVE CAR PERFUME

The exclusive VINOVE car perfumes were created by an international team of legendary French perfume creators, Italian designers and Polish scientists. Perfumes enchanted in a durable polymer which is completely safe for the upholstery, the cockpit and the users.

The scents are available in three collections: WOMAN, MAN, FAMILY as well as in two exclusive lines OUD / WOOD and PRESTIGE WOOD LINE. All that creates a set of 15 unique fragrances.

## rome WOOD

**Rome** - это веяние истории "вечного города" Рима. Напоминает храбрость древних римлян и воинственность гладиаторов. **Rome** - это квинтэссенция мужского аромата, сочетание прочности и стойкости кедровой древесины и деликатности,ложенной в ванильное дыхание: разбавленное теплотой корицы.

**Начальная нота:** слива, корица, тмин

**Нота сердца:** шафран, кедр, пачули

**Базовая нота:** табак, сандаловое дерево, ваниль, кожа



## rome WOOD

**Rome** smells like history. It brings to mind the "Eternal City", the bravery of the ancient Romans and the spirit of gladiators. **Rome** is the very essence of men's fragrance, the combination of strength and hardness hidden within the cedar wood, and delicacy enchanted in the breath of vanilla, broken by a hint of cinnamon.

**Head note:** plum, cinnamon, cumin

**Heart note:** saffron, cedar wood, patchouli

**Base note:** tobacco, sandalwood, vanilla, leather

## warsaw OUD

Помещенный в **Warsaw Oud** аромат успеха вызывает образ сильной, решительной женщины, уверенно идущей по земле. Без ограничений! Интенсивно и быстро! Благодаря сочетанию свежести цитрусовых с провокационным имбирем и эксклюзивной ноткой уд каждый успех исключительный на вкус. Исключительно хорошо.

**Начальная нота:** ананас, имбирь, шафран

**Нота сердца:** роза, цитрусовые, замша

**Базовая нота:** пачули, сандаловое дерево



## warsaw OUD

The smell of success enchanted in **Warsaw Oud** projects an image of a strong, independent woman who knows what she wants. The sky's the limit! Fast and intense! The combination of fresh citrus and "spicy" ginger with an exclusive touch of oud makes every success taste special. Really special.

**Head note:** pineapple, ginger, saffron

**Heart note:** rose, citrus, suede

**Base note:** patchouli, sandalwood

## paris OUD

**Paris** – это эксклюзивный аромат, вызывающий воспоминания о романтических прогулках по улицам французской столицы моды. Сочетает в себе нежность лепестков роз и интенсивность шафрана с изысканным ароматом уд и глубиной ванили. В **VINOVE Paris** вложена роскошь.

**Начальная нота:** мандарин, персик, шафран

**Нота сердца:** жасмин, гардения, роза

**Базовая нота:** кожа, пачули, ваниль, уд



## paris OUD

**Paris** is an exclusive fragrance that rekindles the memory of romantic walks through the streets of the French fashion capital. It is a marriage between the delicacy of rose petals and the intensity of saffron, with the sophistication of oud and the depth of vanilla. We encapsulated luxury in **VINOVE Paris**.

**Head note:** tangerine, peach, saffron

**Heart note:** jasmine, gardenia, rose

**Base note:** leather, patchouli, vanilla, oud

## monza

**Monza** это электризующий запах остроумных, креативных и решительных женщин. Аромат сладкого обещания о романтических прогулках по улицам французской столицы моды. Сочетает в себе нежность лепестков роз и интенсивность шафрана с изысканным ароматом уд и глубиной ванили. В **VINOVE Monza** вложена роскошь.

**Нота головы:** нероли, бергамот, ананас, персик

**Нота сердца:** фиалка, жасмин, роза

**Базовая нота:** шоколад, карамель, пачули



## monza

**Monza** is a thrilling scent for witty, creative and strong-minded women. An aroma of a sweet promise and mature sex appeal. **Monza** is a combination of pineapple and peach freshness with a bouquet of amaranth roses and the sweetness of chocolate and caramel.

**Head note:** neroli, bergamot, pineapple, peach

**Heart note:** violet, jasmine, rose

**Base note:** chocolate, caramel, patchouli

## imola

**Imola** ... аромат незабываемый как первый поцелуй. Лучистый как роса на лепестках жасмина, соблазнительный как маевые венки, нежный как шепот невинных признаний. **Imola** излучает ясность, свежестью и женской энергии. Пробуждает крепостью зеленого чая и приводит в упоение букетом гиацинтов.

**Нота головы:** лимон, алоэ

**Нота сердца:** зеленый чай, жасмин, гиацинт

**Базовая нота:** мускус, ветивер, пачули



## imola

**Imola** ... an aroma as unforgettable as the first kiss. As radiant as morning dew on jasmine petals, as alluring as a May wreath, as subtle as a whisper of love. **Imola** emanates light, freshness and feminine energy. It excites you with the strength of green tea and seduces you with a bunch of hyacinths.

**Head note:** lemon, aloe

**Heart note:** green tea, jasmine, hyacinth

**Base note:** musk, vetiver, patchouli

## yas marina

Уникальный как охапки свежих цветов в сердце пустини. Избранный и женский. Обожаемый людьми любящими противоречия. **Yas Marina** это эссенция роскоши. Очаровательный запах белых роз, ландыша и фиалки. Сочный сладостью зрелых грушей и персиков. Сильный крепостью мускуса и кедрового дерева.

**Нота головы:** груша, персик, ландыш

**Нота сердца:** пион, роза, фиалка

**Базовая нота:** мускус, кедровое дерево



## yas marina

Unique as bunches of fresh flowers in the middle of a desert. Luxurious and feminine. Loved by people who adore contrasts. **Yas Marina** is an essence of extravagance. An enchanting scent of white roses, lilies of the valley and violets. Filled with the juiciness of ripe pears and peaches. Strengthened by powerful musk and cedar wood.

**Head note:** pear, peach, lily of the valley

**Heart note:** peony, rose, violet

**Base note:** musk, cedar wood

# FUJI

Запах **Fuji** отделяет от суеты цивилизации. Приглушает, успокаивает чувства перенося в состояние гармонии и расслабления. Вносит равновесие в ежедневность. Помогает ухаживать за духовым богатством и внутренним спокойствием. **Fuji** это запах расслабления. Сочетающий выразительность целебных трав, грейпфрута с силой специй и смолистым деревом, обостряет внимание на то, что на самом деле важно.

**Нота головы:** черный перец, элеми, грейпфрут

**Нота сердца:** лаванда, герань

**Базовая нота:** пачули, ветивер, амбра, сухой лес



# FUJI

Fuji scent cuts you off from everyday rush and noise. It calms the senses and takes you to the world of peace and harmony. It brings balance into your life. It helps to cherish spiritual richness and inner calm. Fuji is a fragrance of tranquillity. It combines the expressiveness of herbs and grapefruit with the power of spices and resinous wood. It makes you focused on essential matters,

**Head note:** black pepper, elemi, grapefruit

**Heart note:** lavender, geranium

**Base note:** patchouli, vetiver, amber, dry wood

# MONACO

**Monaco** это солнечный, чистый и оптимистический запах. Вibriрующий ясностью цитрусов и свежего розмарина. Усиленный имбирем, смягченный лавандой. Раздавающий улыбкой запомянутой слоями кедрового и сандалового дерева. Запах беззаботных каникул, семейных радостей и вкуса жизни.

**Нота головы:** лимон, грейпфрут, розмарин

**Нота сердца:** имбирь, элеми, лаванда

**Базовая нота:** кедровое и сандаловое дерево, ветивер



# MONACO

Monaco is a sunny, pure and optimistic scent. Vibrant because of citrus brightness and rosemary freshness. Intensified by ginger and soothed by lavender. It resounds with laughter remembered by cedar and sandal wood. It is the scent of carefree holidays, family fun and life.

**Head note:** lemon, grapefruit, rosemary

**Heart note:** ginger, elemi, lavender

**Base note:** cedar wood, sandalwood, vetiver

# Bahrain

Представь себе пляж в лучах западающего солнца в **Bahrain**. Холодное Кампари цеденное с друзьями. Вибрации ритмов упоительной музыки и танца на песке. В дали спортивные машины запаркованные на пляже и небоскребы на фоне. Мы закодировали красное солнце в спелых цитрусах. Юношескую свежесть в зеленом чае и сочных фруктах дыни. Мы создали запах кипящий молодостью, щедростью и радостью жизни.

**Лучшие ноты:** мандарин, апельсин, грейпфрут, апельсиновый цвет и зеленый чай

**Ноты сердца:** пион, магнolia, лилия долины, базилик, маракуйя и дыня

**Базовая нота:** сандаловое дерево, амбра и мускус



# BAHRAIN

Imagine a beach sunset in **Bahrain**, cool Campari drink sipped with your friends, vibrant rhythms of stirring music and dancing on sand. Imagine sports cars parked close to the beach and modern skyscrapers in the distance. The red sun captured in ripe citrus fruit and juvenile freshness in green tea and sweet juicy melon. We have created the scent full of youth, generosity and joy of life.

**Head note:** mandarin, orange, grapefruit; orange flower, green tea

**Heart note:** peony, magnolia, lily of the valley, basil, passion fruit, melon

**Base note:** sandalwood, amber, musk

# Silverstone

**Silverstone** это квинтэссенция мужского соперничества. Запах лидеров и претендентов к подиуму. Влияет бодрящее. В начале поражает свежестью лимона, целебных трав и лавандой. Набирает скорости нотами дерева с апельсиновым турбоускорением. На финише оставляет запах мускуса и силу пачули. **Silverstone** это запах победителей.

**Нота головы:** лимон, целебные травы, лаванда

**Нота сердца:** ноты дерева с доминацией кедра, цвет апельсина

**Базовая нота:** мускус и пудровые ноты с акцентом пачули



# SILVERSTONE

**Silverstone** is an essence of a man rivalry. The scent of leaders and pretenders. It fills you with energy. Initially it surprises with the freshness of a lemon, herbs and lavender. Then it speeds up with wood notes and orange turbocharger, just to finish with musk and patchouli. **Silverstone** is a fragrance of winners.

**Head note:** lemon, herbs, lavender

**Heart note:** wood notes, orange flower

**Base note:** musk, powder notes drizzled with patchouli

# sebring

**Sebring** это запах мужского приключения на фоне дикой Флориды. Адреналин вызываемый нырянием в пещерах и прыжками из скал в бирюзовые глубины. Риска погружения в неизвестное и раскрытие субтропиков. **Sebring** сочетает освежающую бодрость цитрусов и сочной дыни в водопаде кристаллически чистой воды, усиленной холмом мяты.

**Нота головы:** цитрусы, ноты водно-озоновые, гуавы, папайи и дыни

**Нота сердца:** цвет апельсина, жасмин, магнолия, мята

**Базовая нота:** сандаловое и кедровое дерево, мох, мускус, амбра



# SEBRING

**Sebring** is a scent of a masculine adventure in the middle of a wild nature in Florida. Inspired by adrenaline released by cave diving and cliff jumping. The scent full of danger hidden in the unknown and all the risk taken during discovering the subtropics. **Sebring** is a blend of citrus freshness and breeziness with a juicy melon in a crystal clear waterfall. All emphasised by cool mint.

**Head note:** citrus, ozone water, guava, papaya, melon

**Heart note:** orange flower, jasmine, magnolia, mint

**Base note:** sandalwood, cedar wood, moss, musk, amber

# Indianapolis

**Indianapolis** это квинтэссенция уверенной в себе, зрелой мужественности. Закоренелого стиля и хорошего вкуса. Богатства чувственного кардамона и ароматной силы бергамота. Глубины янтаря, мускуса и кедра. Запах определяющий класс джентльмена. Неопределенно соблазнительный, добавляющий престижи создающий приятность приема ключевых решений.

**Нота головы:** бергамот, кардамон

**Нота сердца:** ирис, лаванда

**Базовая нота:** кедровое дерево, янтарь, мускус



# INDIANAPOLIS

**Indianapolis** is an essence of self-confident and mature manhood, deep-rooted style and exquisite taste. It is an essence of sensual cardamom and powerful bergamot, depth of an amber, musk and cedar wood. The fragrance that defines a gentleman. Overpowering and seductive, prestigious and making it enjoyable to arrive at key decisions.

**Head note:** bergamot, cardamom

**Heart note:** iris, lavender

**Base note:** cedar wood, amber, musk

## REFILL



## REGULAR



monza



imola



yas marina



FUJI



bahrain



silverstone



sebring



indianapolis



VINOVE

**Manufacturer:** VINOVE Sp. z o.o.  
95-030 Starowa Góra, ul. Szeroka 36  
POLAND  
[www.vinove.pl](http://www.vinove.pl)  
+48 42 227 90 08